

Medios de enseñanza nuevos para círculo infantil Victoria de Vietnam

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 15 Noviembre 2021 13:14

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 546



Con una variada propuesta de objetos lúdicos, elaborados a partir de la técnica del papel maché, participó en el XVII Fórum Provincial de las Brigadas Técnicas Juveniles Yudianela Jiménez Regueira, directora del círculo infantil Victoria de Vietnam, ubicado en Minas de Matahambre.

“En esta ocasión se presentaron 29 trabajos. Yo participé con un conjunto de medios de enseñanza para fortalecer el máximo desarrollo de los niños en la primera infancia.

Estos juguetes les posibilitan a los más pequeños obtener un pleno conocimiento sobre el mundo circundante. A través de esta iniciativa ellos pueden diferenciar lo que son los animales domésticos de los salvajes.

Utilicé papel, pomos desechables mientras que la familia nos ayudó con pintura, harina para hacer la pega”, dijo Yudianela Jiménez.

No solo mediante estos medios de enseñanzas los niños visualizan el entorno natural, pues existen otros con los cuales comprenden la historia de Cuba y la local.

La directora del plantel ejemplificó que a través de unos de estos medios pueden entender mejor los pequeños cualquier texto de José Martí. Es una vía para afianzar las imágenes y memorizar hechos,

Medios de enseñanza nuevos para círculo infantil Victoria de Vietnam

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 15 Noviembre 2021 13:14

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 546

escenarios, pasajes.

“Es muy importante posibilitarle al niño el objeto real y que pueda palparlo, sea una persona o un animal. Entonces las características de cada uno de ellos las asimila mejor que explicándole sin presentarle nada material.

Los instruimos acerca del cumplimiento de las medidas higiénico sanitarias y cómo conservar el medio ambiente, aspectos muy importantes para la vida práctica de ellos”, expresó la directora.

La confección de medios de enseñanzas a partir de la técnica del papel maché, es una práctica extendida en todos los planteles educacionales del territorio, en ella encuentran los maestros amplias posibilidades para acercar a los educandos al universo que viven.